



2023. 11. 1

日中のぽかぽかとしたお日さまがより温かく感じられるほど、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が感じられるようになりました。

天候の良い日は、戸外で虫探しや砂遊び、散歩などで自然に触れて楽しんでいる子どもたちです。季節の変わり目で体調を崩しやすいので、子どもたちの体調の変化に気を付けながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



お散歩楽しいね♪

天候の良い日は、散歩に出掛け、身近な秋の自然に親しんできました。柿や木の実、草花を見つけると、「これは？」と名前を保育者に尋ねたり、指を差して知らせようとしたりする姿が見られます。また、赤トンボを見つけ、「見て」と友だちや保育者に知らせる子や「触りたい」「おいで」と話しかける子の姿もあり、微笑ましく思いました。



作るの、だ～いすき！

粘土遊びが大好きなうさぎぐみ。保育者の動作を真似してこねて、丸くなったり、細長くなったりと形が変わる楽しさを味わっています。また、粘土板に「ぎゅっぎゅっ」「トントン」と押し付けて潰したり、粘土の塊同士をくっつけてイメージするものを作ろうとしたりする姿も見られるようになってきました。「恐竜だよ」「おにぎり」などと言って見立てたり、人形のように動かしたりして遊ぶ姿が可愛らしいです。



顔ができたよ！



11月の行事予定

- 2日(木) 身体測定
- 16日(木) 歯科健診
- 28日(火) 避難訓練



11月のうさぎぐみ

散歩に出掛けたり、小園庭で遊んだりして秋の自然に触れていきたいと思います。

室内でも、のびのびと体を動かして遊べるよう工夫していきたいと思います。

